



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/33861 a 184/33865
184/33872 y 184/33873

25/01/2021
25/01/2021

83769 a 83773
83780 y 83781

AUTOR/A: NAVARRO LÓPEZ, Pedro (GP); SUÁREZ LAMATA, Eloy (GP)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas, se informa que debido al grave deterioro ocasionado por la falta de mantenimiento, inversiones básicas y abandono en los acuartelamientos e infraestructuras de la Guardia Civil durante el periodo 2011 a 2018, no se pueden atender todas las demandas de actuaciones a la vez, debiendo establecer prioridades.

Así, en el Plan de Infraestructuras de la Seguridad del Estado 2019-2025, de los citados solo se contempla la construcción de un acuartelamiento en el municipio de Zaragoza. No obstante, se irán atendiendo, en la medida de lo posible, todas las necesidades, ya que el Gobierno considera la Seguridad como una inversión y no como un gasto por el que se preocupan y ocupan las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Madrid, 01 de marzo de 2021